

Weltklasse-Stute Carlina geht nun unter Onischenko

Geschrieben von: DL

Freitag, 22. März 2013 um 15:36

Brüssel. Der Ukrainer Alexander Onischenko rüstet weiter auf. Nun erwarb er die Holsteiner Stute Carlina für einen Millionenbetrag.

Alexander Onischenko, Unternehmer aus der Ukraine mit nicht gerade großem Talent als Springreiter ausgestattet, aber dafür umso mehr vom Ehrgeiz getrieben, erwarb die jetzt zwölfjährige Holsteiner Stute Carlina für angeblich zwei Millionen Euro. Carlina, die auf Capitol I und Landgraf I zurückgeht, war bis vor einem halben Jahr erfolgreich vom Schweizer Team-Olympiadritten von 2008, Pius Schwizer (50), vorgestellt worden. Mit der Holsterinerin wurde der frühere Weltranglisten-Erste 2010 u.a. Zweiter um den Weltcup, im gleichen Jahr verpasste das Paar zum Abschluss des CHIO von Deutschland in Aachen den Sieg im Großen Preis nur um 24 Hundertstelsekunden gegen den Kanadier Eric Lamaze auf dem Hengst Hickstead, und 2012 kam Schwizer mit der Carvallo-Tochter im Weltcupfinale auf Rang 3.

Der belgische Besitzer Francois Leiser, ein ehemaliger Diamanten- und Devisenhändler, hatte bei den Olympischen Spielen im letzten Jahr in London von Pius Schwizer eine Medaille erwartet, was nicht eintraf. Daraufhin zog er die Stute ab und gab sie nach Belgien in den Handelsstall des Iren Trevor Coyle, den Grand Prix-Gewinner von Aachen 1999 auf dem Schimmelhengst Cruising. Angeblich hatte Leiser im Herbst 2011 ein Angebot von 5 Millionen Euro für Carlina vorgelegen, doch aus Dankbarkeit gegenüber der Schweiz habe er die Offerte ausgeschlagen, weil die Eidgenossen ihn als jüdischen Flüchtling während der Nazizeit aufgenommen hätten.

Weltklasse-Stute Carlina geht nun unter Onischenko

Geschrieben von: DL

Freitag, 22. März 2013 um 15:36

Carlina, die vom jetzigen belgischen Weltmeister Philippe LeJeune in den großen Sport gebracht worden war, soll nun mit Onischenko, der in wenigen Tagen 44 Jahre alt wird, Turniere gehen. Der Geschäftsmann ist vor allem auch Hauptsponsor der Springreiter-Equipe seines Landes, die in die Division I als höchste Klasse der besten Nationen-Preis-Teams aufgestiegen ist. Für die Ukraine starten u.a. auch der Brasilianer Cassio Rivetti und die in Rosenheim geborene Lohmarerin Katharina Offel.